

Donnerstag, 21. September 1989

## Umzug bei Kerb in Nackenheim

m. NACKENHEIM — Ein großes, attraktives Kerweprogramm wird in diesem Jahr den vielen Gästen aus nah und fern in der Weinbaugemeinde geboten. Verantwortlich zeichnen der neu gegründete „Kerweverein 1988“ sowie der Kerwejahrgang 1970/71 in enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde.

Am Sonntag, 24. September, um 16 Uhr, wird sich ein heiterer Umzug durch die Ortsstraßen bewegen. Mit Wagen und Fußgruppen beteiligen sich der Kerwejahrgang 1970/71, die Turn- und Sportgemeinde 06, die „7 Zwerge vom Rothenberg“, die Kerweborsch aus Walldorf/Hessen, die Kapelle der Mainzer Ranzengarde, der Sportverein „Alemannia 1912“, der Kerwejahrgang 1969/70 Mainz-Ebersheim, der Gesangverein „Cäcilia“, die Nackenheimer Weinprinzessin Alexandra I., die Kerbeborsche aus Kelsterbach, der Verein Lebenswertes Nackenheim, der heimische Kerbejahrgang 1987, der Musikzug der „Bodenheimer Schoppengarde“, die alten Kerwväter sowie die Kerbeborsche aus Griesheim/Hessen.

Die Aufstellung erfolgt um 15.30 Uhr an den Parkplätzen der Vereinigten Kapselabriken. Der Zugverlauf geht durch folgende Ortsstraßen: Weinbergstraße, Carl-Zuckmayer-Platz, Fischergasse, Schifferweg, Carl-Abt-Straße, Mainzer Straße zum Neubaugebiet „Gehren“ und zurück zum Festplatz im Brühl.